
Bonjour, 
Je suis contre l’ajout d’une salle de réception et/ou d’un restaurant qui accueillerait des 
visiteurs « commerciaux » dans notre quartier. L’ouverture à une telle clientèle détruirait 
la quiétude des gens du quartier, provoquerait un trafic incessant et dangereux pour nous 
et nos enfants. 
Salutations! 
 
Jean-Claude Bédard 
 


